

## Saisonfinale 2018



Zum letzten Rennen beim Schmelzer Geländetag standen einige Höllenhunde mit argem Kribbeln im Bauch am Start ihres jeweiligen Rennens. Konnte die tolle Saison 2018 mit vielen genialen Veranstaltungen auch aus sportlicher Sicht gekrönt werden.

In der U9 hatte Ben Glasen die Chance auf den Sieg in seiner Altersklasse in der MTB-Liga Saar Pfalz vor Augen. 3 Fahrer Kopf an Kopf – wer in Schmelz gewinnt gewinnt, hat den Pott – so einfach kann das sein – schade, dass es nicht 3 erste Plätze geben kann. Ben, Linus und Silas hätten es sich über den Saisonverlauf gesehen mehr als verdient.

Ben behielt die Nerven und gewann das Rennen – knapp – aber dennoch souverän. Herzlichen Glückwunsch zum ersten Platz in der U9 in der MTB Liga Saar-Pfalz!!!



Auf dem Podest und knapp daneben standen Bens TeamkollegInnen der zahnlosen Höllenhunde – wieder einmal ein super Mannschaftsergebnis, was schlussendlich auch dazu beigetragen hat, dass Ben, Paul, Rayvon, Rapheal und Marie in der Teamwertung der MTB-Liga knapp geschlagen den 2. Platz belegen.

Nach außen hin cool wie immer, doch innerlich mindestens genauso uffgereicht wie Bens Mechaniker trat Clara Alles zum alles entscheidenden Rennen für die U17w an – eigentlich musste sie nur das Rennen beenden...was ihr mit dem zweiten Platz auch beeindruckend gelang. Damit sicherte sich Clara die Krone und belegt den 1. Platz in der Altersklasse U17w in der MTB-Liga. Chapeau – herzlichen Glückwunsch!!!



Einen flauen Magen hatte auch Finn Dausend – für ihn ging es in Schmelz darum, den dritten Platz in der MTB-Liga bei den U17 männlich zu verteidigen. Rennen beenden sollte auch ihm genügen - Theorie und Praxis waren aber auch bei ihm 2 paar verschiedene Schuhe. Zu Beginn versuchte er wie von einer Tarantel gestochen an seinem direkten Kontrahenten dran zu bleiben und gab die ersten Runden Vollgas – Pedal to the Metal -dabei stellenweise den Motor doch zu lange zu arg überdreht, was er ab der dritten Runden mächtig zu spüren bekam. Da ist es dann manchmal doch gar nicht so schlecht, wenn auf einmal der Papa auftaucht und die beiden fortan gemeinsam die Runden drehen. Gerade so ins Ziel geschafft, fix und foxy, aber für den dritten Platz in der MTB-Liga bei der U17m hat es gereicht – bei dieser sau starken Konkurrenz eine super Leistung – herzlichen Glückwunsch!!!

Marie Schmitt belegt in der U9w den 4. Platz, ebenso wie ihre Freundin Annika Baur in der U11w. Bemerkenswert, dass Marie und Annika an allen Rennen teilgenommen haben und Annika trat punktgenau bei ihrem Heimspiel in Freisen gar als Leaderin an.

Mehr als tapfer schlug sich bei der U11m Tom Bonenberger. Obwohl ihm vordere Plätze dieses Jahr noch vergönnt waren und er öfters Pech mit seinem Bike hatte, war auch er bei fast allen Rennen am Start.

Frisches Blut tut gut – Phliipp Vogt ist erst mitten in der Saison zu uns gestoßen und schon jetzt kaum mehr wegzudenken – toller Typ – tolle Bikebeherrschung – siehe auch im Video unserer Veranstaltung – und dazu im sau starken Feld der U15-Haudegen best of the rest – freu mich schon jetzt auf unsere U17er-Truppe nächstes Jahr!

Die alten Höllenhunde Thomas und Uwe nutzen - in Schmelz durch Stephen Färber und die Neulinge Jochen Petry und Sascha Schmitt unterstützt - zum wiederholten Male die Gelegenheit zu zeigen, dass man bei allem sportlichen Ehrgeiz einfach auch nur Spaß am Biken haben kann und die Ergebnisliste nicht unbedingt das Allerwichtigste sein muss.



Danke an Guiseppe Cap und Janine Petry für das Bereitstellen der Bilder.

Danke auch dieses Jahr an die "Gartengruppe" nach dem Beta Expert Climb – die haben uns jeden Runde applaudiert und angefeuert und das ganze auch noch nach dem Rennen mit einer Belohnung in Form eines isotonischen Getränks getoppt – leider geil!